
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
28. Sitzung des Bauausschusses Usedom  

vom 12.06.2023 

 
Top 4 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger 
 
 
Herr Himmelsbach erklärt zum wiederholten Male sein Anliegen.  
Es wird erklärt, dass die Stadt Usedom an der Klärung der Problematik interessiert ist und die 
entsprechenden Beschlüsse in der Stadtvertretung fassen wird, sobald die Vorbereitungen dazu 
getroffen worden sind. 
Inwieweit eine Kostenteilung an dem Verfahren erfolgen oder nur Begünstigte Kosten überneh-
men sollen, ist zum Zeitpunkt noch nicht geklärt.  
Die Einwohnerversammlung wird auf jeden Fall stattfinden.  
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